

La résistance aux antibiotiques menace-t-elle le quotidien des chirurgiens ?

Does antibiotic resistance threaten the daily lives of surgeons?

Gabriel BIRGAND

Résumé

Cette enquête a été menée par le groupe de prévention des infections et de l'antibiorésistance de l'Académie Nationale de Chirurgie. Un questionnaire a été diffusé par l'intermédiaire de sociétés savantes entre Mai et Septembre 2024, avec pour objectif d'évaluer la perception par les chirurgiens de l'impact de l'antibiorésistance dans leurs disciplines, et leur rôle et responsabilité dans la prévention et traitement de ces infections.

Mots clés

- Résistance aux antibiotiques
- infections associées aux soins
- Chirurgie
- prévention

Abstract

This survey was carried out by the infection prevention and antibiotic resistance group of the National Academy of Surgery. A questionnaire was distributed through learned societies between May and September 2024, with the aim of assessing surgeons' perception of the impact of antibiotic resistance in their disciplines, and their role and responsibility in prevention and treatment of these infections.

Keywords

- Antimicrobial resistance
- healthcare associated infections
- Surgery
- prévention